



福島県福島市 H邸

専務取締役  
森藤 学 氏エクステリアプランナー  
金子綾子 氏

株式会社 春光園

福島県福島市



H邸／主庭から続く建物南側のテラス庭のシーン。バーコラ、枕木、レンガ、タイルなど、自然素材を効果的に使って、快適な安らぎ空間を演出。センスよくアレンジされた草花の美しさも一層引き立ちます。

## 啓蒙に力を入れて美しい街並みづくりに貢献

わが社は造園業からスタートしましたが、エクステリアをトータルに提案するため、ブロック、金物、土木、造園、園芸とすべてを扱う業態へ転換しました。ハウスメーカーや官公庁から受注する「春光園」と、エンドユーザーを顧客とする「フレオ」の二つの体制をとっています。フレオでは、園芸店やショールームを開設して、個人住宅のガーデンプランニングや工事メンテナンスなどを手がけていますが、最も重視しているのは、お客様のエクステリアへの意識を高める啓蒙で、庭のプランニング方法やフラワーアレンジメントなど、さまざまな講習会を毎月定期的に行っています。こうした活動によって、少しでも多くの人がエクステリアに関心を持ち、空間づくりを工夫するようになればと願っています。なぜなら、それが潤いのある美しい街並みづくりにつながり、資産価値も高くなると考えるからです。

ガーデニング工事は、車の購入と同じくらいコストがかかり、しかも簡単にやり直せないので、設計担当者が営業を兼任してお客様の要望にきめ細かく対応するよう努めています。設計にあたっては、「植物を引き立てる舞台づくり」をコンセプトに、今回の「ガーデンヴァール」プランニングコンテストで受賞した作品のように、木材やレンガ、自然石など、植物と調和する自然素材を多用して、年を経るほどに味わいが深まる庭などを提案しています。また、お客様が手を加えながら、生涯を通してガーデニングを楽しめるように、完成した庭をというのではなく、初めに全体的なプランを立ててベース部分をしっかり造るというスタイルも重視しています。エクステリア空間によって暮らしが豊かになるように、生活提案型のプランニングにますます力を入れていきたいと考えています。

福島県福島市 I邸  
道路に面する門前に、ピンコロ石張りのオープントラックスペースを設けています。アールを取り入れたレンガの花壇、シンボルツリーのナツツバキが潤いを添え、道行く人にとってスポット公園のような印象を与えます。